

Ressort: Gesundheit

HIV-Ansteckungen gehen leicht zurück

Berlin, 22.11.2018, 00:00 Uhr

GDN - In Deutschland stecken sich immer weniger Menschen mit HIV an. Laut Robert-Koch-Institut ging die Zahl der Neuinfektionen im Jahr 2017 um 200 auf 2.700 zurück (-7 Prozent), berichtet die "Bild" (Donnerstagsausgabe).

HIV löst die Krankheit Aids aus. Hauptrisikogruppe bleiben homosexuelle Männer. Aber hier ging die Zahl der Neuinfektionen in den vergangenen zehn Jahren deutlich zurück: von rund 2.600 auf nun 1.700. Allerdings: Seit 2012 hat sich die Zahl der HIV-Infektionen bei Heterosexuellen von 370 auf 670 fast verdoppelt. "Der Kampf gegen HIV und Aids ist also noch lange nicht vorbei", sagte Gesundheitsminister Jens Spahn (CDU) der "Bild". "Wir wollen die Zahl der Neuinfektionen weiter senken."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-115702/hiv-ansteckungen-gehen-leicht-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com